

La déviation Saint-Clément – Azerailles entre en service

by **Le Moniteur** - vendredi, décembre 03, 2010

<https://www.correspondances.fr/la-deviation-saint-clement-azerailles-entre-en-service/>

Engagée voici cinq ans sur une longueur de 15,3 km au long de la RN 59, la liaison entre Saint-Clément et Azerailles (Meurthe-et-Moselle) est entrée en service mi-novembre.

Partie visible d'un des plus gros chantiers routiers récents de l'Est de la France, la nouvelle chaussée de 370 000 m² a nécessité plus de deux millions de m³ de terrassement, 9 ouvrages d'art et 11 ouvrages hydrauliques. Guintoli a mobilisé en moyenne 150 personnes par jour. Dans les zones classées Natura 2000, plusieurs franchissements canalisent les déplacements de la petite et de la grande faune. 9 km de clôtures protègent les batraciens. La déviation fluidifie le trafic quotidien de 12 000 véhicules, dont 2 000 poids lourds. Le chantier a mobilisé 106 millions d'euros, dont 54 apportés par l'Etat, suivi par la région et le département.